

ÍNDICE DE TEMAS

Dale clic a la noticia que quieres leer.

Actividades programadas del martes 08 al sábado 12 de agosto

[Empocaldas y el Gobierno de Caldas siguen trabajando por los marulandenses](#)

[Empocaldas superará los 11 mil 730 millones en intervenciones para La Dorada este cuatrienio](#)

[Empocaldas con nuevas obras en Anserma, mejorará cada vez más la calidad de vida de sus usuarios](#)

[¡Llegaron los puntos ecológicos!](#)

Pruebas de competencias laborales

Agenda Institucional

Sección Comunicaciones y Prensa

Actividades programadas del martes 08 al sábado 12 de agosto

Capacitación en manejo de residuos y puntos ecológicos
Coordinación de Gestión Ambiental
Martes 08 de agosto 11:00 a.m.
Manizales

Sesión Concejo de Risaralda
Secretaría General – Contratación
Miércoles 09 de agosto 9:00 a.m.
Recinto del Concejo

Primera Jornada Cultural y Deportiva
Sección Gestión Humana
Viernes 11 y Sábado 12 de agosto
Palestina

[Dale clic para volver al inicio](#)

Empocaldas y el Gobierno de Caldas siguen trabajando por los marulandenses

Empocaldas sigue construyendo el bienestar de los caldenses y este fin de semana acompañamos al gobierno departamental en una visita a algunas de las obras que adelantamos en la zona urbana de Marulanda, en el Alto Oriente caldense, donde se pudieron verificar los avances de las obras.



En esta visita junto a nuestro gobernador Luis Carlos Velásquez, pudimos verificar los avances de las obras de la Calle 7 entre Carreras 5 y 6, donde hemos adelantado en más de un 60% los trabajos de reposición de redes de acueducto y alcantarillado, todo esto acompañado por su respectiva reposición del pavimento de la zona.

Marco Tulio Henao Trujillo, propietario de un local comercial en el sector con alegría y satisfacción recalcó los avances de nuestras obras en su municipio.

“Con la obra física que está implementando Empocaldas en la localidad, los beneficios van a ser mayores porque se están cambiando unas redes de acueducto y alcantarillado que datan de mucho tiempo, más o menos hace 30 años existen básicamente y con las nuevas que se están implementando nos darán mejores garantías y tranquilidad”, expresó.





Nuestra Gestión en números:

“El balance en el cuatrienio con las inversiones de Empocaldas, en el municipio de Marulanda es de cerca de **1.040 millones de pesos**. En este momento (inversión en curso durante el 2023) tenemos una inversión cercana a los 400 millones de pesos, de los cuales la Alcaldía municipal aporta 80 millones de pesos y el resto lo ponemos desde la empresa (320 millones de pesos”, puntualizó Sergio Humberto Lopera Proaños, jefe del Departamento de Operación y Mantenimiento de Empocaldas.

De acuerdo con Lopera Proaños, los recursos corresponden a las reposiciones de redes de acueducto y alcantarillado, ampliando los diámetros con el fin de estar listos para la demanda futura que requiera el municipio. Además, se está iniciando el plan de saneamiento del municipio para realizar la recolección de las aguas residuales y que lleguen a la futura planta de tratamiento.

Para Empocaldas cada una de las obras que realizamos en el departamento son muestra de nuestro compromiso y responsabilidad de seguir construyendo el bienestar de los habitantes de nuestro departamento, porque en Caldas, primero la gente.

[*Dale clic para volver al inicio*](#)



Empocaldas superará los 11 mil 730 millones en intervenciones para La Dorada este cuatrienio

Acompañamos la estrategia 'En Combo por Caldas' del Gobierno de Caldas, desde 'el corazón de Colombia' La Dorada, allí el jefe del Departamento de Operación y Mantenimiento de Empocaldas, Sergio Lopera Proaños, socializó ante la comunidad doradense las inversiones que se han adelantado durante lo corrido de este cuatrienio y que ascienden a los **8 mil 339 millones de pesos**. Además, anunció que prontamente se iniciarán nuevos frentes de obras por un valor de **3 mil 394 millones de pesos**.



Así las cosas, las inversiones totales en este cuatrienio sumarán **11 mil 730 millones de pesos**, recursos destinados a mejorar notablemente la prestación de los servicios públicos domiciliarios de acueducto y alcantarillado brindando mayor calidad, cobertura y continuidad a los habitantes del municipio.

“Hemos invertido en reposiciones de redes de acueducto y alcantarillado, haciendo recuperación de la bocatoma El Llano; hemos reforzado el sistema de bombeo alterno del Río Magdalena, hemos actualizado la planta de tratamiento, donde se han beneficiado 24 mil viviendas y en donde las 62 intervenciones corresponden a los 18 proyectos que han sido dejados completamente funcionales para el beneficio de la comunidad” puntualizó Lopera Proaños.

[*Dale clic para volver al inicio*](#)



Empocaldas con nuevas obras en Anserma, mejorará cada vez más la calidad de vida de sus usuarios

Continuamos con recorridos de seguimiento de obras que se vienen ejecutando en el departamento y, en esta oportunidad, desde el municipio de Anserma, donde se transformarán más vidas con la renovación de la infraestructura en el acceso a los servicios públicos domiciliarios, como lo es el agua.

“Empocaldas gracias a nuestro gerente, Andrés Felipe Taba, es una empresa que ha invertido solo en Anserma, ‘la abuela de Caldas’ **4 mil 800 millones de pesos en este cuatrienio**. En esta ocasión visitamos dos puntos álgidos donde se está haciendo la reposición de acueducto, alcantarillado y también de pavimento. Con esto valorizamos los activos, la gente tiene mejores casas, casas más sólidas que se puedan alquilar y podemos tener una vida comercial, algo que es fundamental para el desarrollo”, indicó Luis Carlos Velásquez, gobernador de Caldas.



Es así como en la Calle 15 entre Carreras 1Bis y 1E del Barrio Popular, se realizó la obra de reposición de la red de alcantarillado para sanear la recolección de las aguas residuales del sector; también la habilitación de la vía para un mejor tránsito de sus habitantes. Esta obra tuvo una inversión de recursos propios de Empocaldas de 36 millones 845 mil pesos.

Andrés Felipe Taba Arroyave, gerente de Empocaldas, destacó la gestión que se ha hecho para tener una mejor prestación de los servicios públicos domiciliarios.



“En el municipio de Anserma, con el apoyo y la gestión del señor alcalde, venimos haciendo obras de gran importancia. Realizamos verificación de obras que se están ejecutando con reposiciones de acueducto y alcantarillado, pero también la pavimentación de vías; Empocaldas sigue trabajando por el bienestar de cada uno de los caldenses”, apuntó.

Por su parte, los habitantes del Barrio Popular destacaron el cambio en la calidad de vida que les representa esta obra. “Muy contentos con la obra, con lo que nos gestionó la gerente de Empocaldas (seccional Anserma), porque ella también es vecina nuestra. Ella fue la que más metió el empuje para que todo esto se diera, todo fue muy bueno. La obra no se demoró mucho, todo realmente quedó bien y, de verdad Empocaldas nos ha servido muchísimo acá en mi pueblo”, expresó Deisy Montoya, habitante y veedora del barrio.



Por otra parte, en el Barrio Pablo Sexto se avanza en alrededor de un 10% con el mejoramiento de las redes de acueducto y alcantarillado, además de pavimento completo de la vía y andenes Calle 6 entre Carreras 1 y 2. Esto se hace mediante un convenio con la administración municipal para beneficiar a cerca de 56 habitantes del sector.

[*Dale clic para volver al inicio*](#)



¡Llegaron los puntos ecológicos!

Todo el personal de Empocaldas conoció los nuevos puntos ecológicos, a través de una capacitación dictada desde la coordinación de gestión ambiental donde se capacitó sobre el manejo de los residuos y como darles un buen uso a estos puntos.

Juntos, podemos crear un futuro sostenible y saludable para las generaciones venideras. ¡En Empocaldas cada gesto cuenta!



[Dale clic para volver al inicio](#)



Pruebas de competencias laborales

Dando cumplimiento a las obligaciones empresariales en la construcción de competencias laborales del SENA, se realizaron las respectivas validaciones de experiencia y conocimiento de los operadores de planta que prestan el servicio de acueducto



[*Dale clic para volver al inicio*](#)

